
 Приветствуем 

вас, дорогие читатели 
газеты «LiveSchool»! 

Начался новый 

учебный год, с чем 
наша редакция вас 

искренне поздравляет! 

Школьная жизнь вновь 

оживает с первым 
Днём осени. Вы все 

отдохнули, окрепли, 

подросли, похорошели, 
накопили сил для 

покорения новых 

учебных вершин! 
За лето в школе 

произошли изменения. 

О них вы узнаете из 
интервью с директором 

школы Малютиной 

Еленой 

Александровной. Ваши 
одноклассники 

расскажут, что они 

успели сделать за 
первый учебный месяц. 

Не забывайте, мы 

всегда рады всем, кто 
желает написать 

статью, рассказать о 

чём-то интересном, 
поделиться своим 

творчеством. Наша 

газета открыта для 

всех. Дерзайте! 

Редакция газеты 
 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

Жизнь школы №16 
(Основана в сентябре 2018 года) 

МЫ СНОВА ВСТРЕТИЛИСЬ! 

 1 сентября – это праздник всех детей, которые идут 

в детский сад, школу, университет, колледж. Первое 
сентября, на мой взгляд, самый лучший детский 

праздник. За лето я соскучилась по школе и своим 

друзьям. Когда я увидела своих одноклассников и 
учителей, я заметила, как все подросли и загорели за лето. 

Прозвенел «Первый звонок», и я представила, что пошла в 

1 класс. После торжественной линейки во всех классах 
были проведены классные часы. Нам рассказали о новых 

школьных предметах, ближайших мероприятиях, 

олимпиадах. 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

Каждый год звонок веселый 

Собирает вместе нас. 

Здравствуй, осень!  

Здравствуй, школа! 

Здравствуй, наш любимый 

класс! 

Пусть нам лета жаль немного- 

Мы грустить не будем зря. 

Здравствуй, к знаниям дорога! 

Здравствуй, праздник 
сентября! 

Екатерина СУРИНА, 6 класс 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  



 Интервью с директором школы Малютиной Е.А., 
посвященное началу нового учебного года. 
1. Елена Александровна,  что НОВОГО появилось в Школе к 
началу учебного года? 
Е.А.: Сегодня я хочу называть Школу с большой буквы и говорить о 

ней,  как о живом организме. Школа чувствует, когда мы ее любим 
и бережем.  
Во-первых, для вас, наши дорогие учащиеся, приобретены новые 
учебники, новая мебель. Вас ждет сюрприз в кабинете 
информатики, скоро вы увидите, как он преобразится... Помолодел 
и кабинет географии (химии и биологии), иностранного языка 
(Угадайте, Почему?) Сначала мы освежили ремонтом внутренние 
помещения (классы, спортзал, коридоры); После этого сделали   

 «стрижку» школьному саду (убрали заросли тополей и кустов, при этом, не повредив 
корней, чтобы весной все снова распустилось и зацвело); огородили школу новым 
красивым забором и окружили периметр школы видеокамерами. Теперь, сидя в кабинете, 
мы можем видеть, что делается на всех этажах, за деревянным складом, за спортзалом. 
Затем мы Школе «припудрили носик» - сделали новый парадный вход (теплый пристрой), 

чтобы ребятам зимой было не холодно на первом этаже, а турникет – для того, чтобы не 
проходили посторонние чужие люди. В 2019 году школе исполнится 43 года! И мы школу 
будем постоянно обновлять, чтобы она выглядела как новая. 
О  других обновлениях: 
•О кадровых:  у нас новая старшая вожатая, зовут ее Татьяна Алексеевна Гиленко. Она 
будет с вами заниматься детским самоуправлением, ведь АИСТы и Аистята готовы к 
новым добрым делам; будете вместе с вожатой заниматься творчеством: подготовкой 
вечеров, праздников;  Татьяна Алексеевна будет вести кружок танца, совместно с ней вы 
создадите отряд и агитбригаду «Юный инспектор движения». Юные артисты! 
Записывайтесь в кружок и дерзайте. 
•Кружок «ЛЕГО» у малышей будет вести Алла Алексеевна Коробицына. Юные 
конструкторы 1-4 классов! Кто на продленке – это для вас!  
•Продолжается набор в Кружок «Шахматы». Юные шахматисты,  приходите к Сергею 
Сергеевичу Вяткину по пятницам (2 этаж, каб.физики)  
•Спортивные кружки (футбол, волейбол, баскетбол) ведут наши любимые Гиленко Виталий 
Иванович, Резцов Дмитрий Сергеевич и Якушев Виктор Сергеевич. Юные спортсмены! 
смотрите расписание, приходите играть, тренироваться, побеждать!  
•Финансовую грамотность в 7,8,9,10 классах буду вести я – Елена Александровна 
Малютина. Смотрите в расписании такое сокращенное название предмета «Фин.грам.» 
или «Экономика». Занятия на 1 этаже в кабинете технологии. Кстати, прошлогодние 
выпускники успешно поучаствовали в конкурсе проектов «Юный фермер» и нашей Школе 
вручили приз на 30 тыс.рублей за 1 место! На эти деньги скоро мы приобретем 3D 
принтер и начнем осваивать инновационные технологии программирования и 3D - 
печати.  
•Юные экономисты! В конце первого полугодия будет организована Юбилейная  пятая 
наша традиционная новогодняя Ярмарка. Нужны ваши идеи! Ваше активное участие в 
производстве изделий и продаже их в нашем школьном магазине. Желающие 
программировать и производить продукцию на принтере – подходите лично ко мне. 
2. Скажите, пожалуйста, Елена Александровна,  какое развитие ожидает Школу в 
наступившем учебном году? 
Е.А.: У меня есть для вас несколько предложений: Сначала приведу пример активной 
позиции наших Мальчишек – юных футболистов. Вы большие молодцы, что с 
руководителем самостоятельно привели в порядок свое футбольное поле, засыпали его 
песком, чтобы после дождя не было грязи. Продолжайте также активно, по-хозяйски, 
развивать школьную среду.  Вот небольшой перечень Добрых дел, которые надо 
реализовать с вашим активным участием в этом учебном году: 
 

 

ШКОЛА ЛЮБИТ ВАС И НАДЕЕТСЯ, ЧТО ЭТО ВЗАИМНО 
 

  



1. Появился Телевизор на первом этаже, чтобы мы с вами во время перемены могли 
посмотреть мультик или фоторепортаж. Ждем от вас предложений, что хотели бы видеть 
на этом экране.  Еще мы хотели бы сделать Музыкальными звонки на урок и с урока. 
Прошу серьезно (без приколов) отнестись к этой инициативе и предложить музыкальные 
варианты.  Заявки подавать старшей вожатой.  
2. Мы с вами придумали «Парковку для телефонов». Скажите, прижилась ли эта идея? 
Обратную связь - через классных руководителей в виде записок, высказываний. 

Какие еще инициативы по внешнему виду, этикету вы хотели бы внедрить? 
3. Нужны от старшеклассников предложения по оформлению Уголка отдыха на 3 
этаже (ниша возле библиотеки: фон - обои, освещение, звуки, мостики, кресла, столики). 
Эскизы принимаются также через классных руководителей или старшую вожатую. 
4. Объявляется конкурс на лучший проект зонирования и разработки Пришкольного 
участка (теплица, беседка,  игровая зона, сад-цветник, сад-огород) 
3.Какие ПОЖЕЛАНИЯ  ШКОЛЕ на новый учебный год Вы хотели бы передать 

читателям через нашу газету? 
Е.А.: Вы все перешли в следующий класс, а значит, стали на один год старше!  Помимо 
учебы, которая вам необходима в будущем для успешной взрослой жизни, мы видим, что 
у вас много разных увлечений и занятий: 
• За прошедшее лето наши ребята успели победить  в соревнованиях «Безопасное 
колесо»,  в футбольном турнире,  прошли два турслета (школьный и районный). Еще раз 
поздравляю всех!  

• Впереди Всероссийская школьная олимпиада. Желаю вам всем активно 
участвовать  в ней, победить на школьных этапах  и пройти дальше – на муниципальный 
и областной уровень!   
Наша Школа борется за звание ОБРАЗЦОВОЙ школы по всем показателям. И только все 
вместе: вы – учащееся школы, Ваши родители (бабушки и дедушки), неустанные учителя 
– своими достижениями поможете создать и укрепить положительный имидж Школы. Я 
мечтаю, чтобы ученики нашей школы были любознательными, успешными в учебе и 
творчестве, самыми воспитанными, вежливыми, добрыми, культурными детьми! Чтобы 
родители приходили в школу с хорошими новостями и с желанием поучаствовать в жизни 
школы, а значит, своих детей – учеников! Уверена, что так и будет!  

Интервьюер – Ярослав КАРКИН, 10 класс 

 
P.S.2 сентября вы все пришли в родную 

школу с хорошим настроем, чтобы с новыми 
силами учиться и добиваться успехов. Здесь вы 
проводите почти половину своего времени (за 
исключением сна), можно сказать, живете в этой 
школе. Школа – как второй дом, и вам должно 
быть здесь хорошо и интересно. Школа, в свою 
очередь, очень хочет видеть своих «жителей» 

опрятными, в чистой обуви, в школьной форме, 
активными и жизнерадостными. Школа любит, 
когда вы получаете хорошие отметки, когда вы 

веселитесь на школьных праздниках…Школа – это наш храм, самое высокое  здание в 
селе Никольском, она детям кажется огромной! И все, что там происходит – значимое и 
очень важное для всех нас. Школа  светится от радости, когда у ребят все хорошо. Она 
гордится вами и награждает за ваши успехи в учебе и спорте.  
     Но иногда ей хочется заплакать: Школа очень не любит, когда некоторые 
старшеклассники громко в коридоре ругаются матом (школьные стены так и сжимаются 
от стыда, а малыши даже боятся таких грубиянов). Школа очень тревожится и грустит, 
когда видит, что не все хотят быть здоровыми и красивыми (даже девочки!), потому что 
на переменах убегают на улицу и, прячась за углами, курят!  Школа все видит и все 
понимает, но, порой, не может донести до ребят те истины, которые они потом осознают 
сами, а после, лет через 10-20, благодарят школу за все и просят у неё прощения за то, 
что не слышали… 

Елена Александровна, такой же «житель» Школы… 

 

  



В период с 11 по 13 сентября 2019 года я уезжал на Медиа Сборы Актива 

Старшеклассников Сысертского городского округа. Все эти три дня мы чему-то 

учились, узнавали что-то новое. С огромным количеством человек не так легко 

справиться, да и информации достаточно много, поэтому было принято 

решение: разделить нас на различные направления (Фото, Видео, Печать и 

SMM). С направлениями мы определились еще до начала сборов. Лично я 

выбрал направление SMM (Social Media Marketing – Социальный Медиа 

Маркетинг), который является самым главным из четырёх. Направление «Фото» 

- делают фото по определённой теме в лучшем формате, направление «Видео» - 

делают видео по определённой теме в лучшем формате, Направление «Печати» 

делает из всего этого единый проект, а направление «SMM» опубликовывает это 

в социальных сетях. Именно этому я и научился за все эти дни. Мне хочется 

рассказать поподробнее о нашем проекте. 

В первый день нас ознакомили с основной информацией, рассказали о 

различных нюансах и штучках. На следующий день мы получили огромное 

задание в виде проекта. Каждому направлению нужно было придумать и 

выбрать тему, по которой они будут делать проект. У моего направления 

возникли с этим проблемы.  Мы не могли придумать общую тему. У нас их 

получилось три. Я работал в группе, которая занималась разработкой проекта 

«Книжный Лабиринт». Для того, чтобы сделать этот проект красиво и 

грандиозно, нужно было для начала разобраться с теорией, а потом и с 

практикой. Мы занялись теорией. Нашей первой задачей стало определение 

цели проекта, его содержание, значимость и роль в жизни человека. Когда мы 

справились с этой задачей, мы перешли к практике: создали сайт, добавили 

участников, определили администраторов, сделали публикации. К завершению 

проекта мы все устали, но мы справились. Проект получился таким классным, 

наши затраты стоили этого! 

Я очень рад, что побывал очередной раз на этих сборах. Получил массу 

впечатлений, знаний и приобрел новых друзей. Очень хотелось остаться там 

ещё на месяц. Надеюсь, что поеду туда ещё раз. Советую и вам там побывать. 
Актив старшеклассников СГО ждет всех нас! 

Никита ОЖЕГИН, 8 класс 
 

 

 

 

 

 

  

ГЕРОИ РАЙОННОГО МАСШТАБА



 

  

  В пятницу, 13-го сентября, 

в нашей школе проходил 

туристический слёт. Утром 

мы пришли в школу. Вкусно 

позавтракав, все классы 

стали собираться, чтобы 

отправиться в путь – на 

окраину села Никольского, в 

лес. Дождавшись классы, 

которые пришли чуть 

позже, нежели другие, мы, 

встав в круг, слушали, 

какие задания и испытания 

нас ждут. Нам выдали 

маршрутные листы. Этапы 

организаторы расположили 

в чудных уголках леса. 

Старшеклассники и учителя 

стояли на «пунктах», куда по 

очереди подбегала то одна, 

то другая команда, 

протягивая маршрутный 

лист, начинала активно 

выполнять задания, с 

трепетом ждала высоких 

баллов. 

Довольные и уставшие 

мы вернулись на то место, 

откуда начинали путь в 

столь дивное приключение, 

чтобы устроить чаепитие и 

отправиться домой. Турслёт 

прошёл на "Ура"! 

Олеся ВАСИЛЬЕВА, 

7 класс 

 

ШКОЛЬНЫЙ ТУРСЛЁТ ДЕЛА РАЙОННЫЕ 

14 сентября 2019 года я принимала участие в  

районном Туристическом слёте. От школы было 

три команды: «Туристята» - самые маленькие 

участники слёта, «Младшие» - учащиеся 6-7 

классов и «Средние» - ученики 8-9 классов, в 

команде которых была я. Всего в нашей 

команде было шесть участников. Капитаном 

команды был Ожегин Никита, ученик 8 класса. 

На Туристическом слёте нас ждали 12 этапов, 

которые проверяли не только нашу физическую 

подготовку, но и знания в разных областях. Нам 

пригодились знания по медицине, биологии, 

геологии, орнитологии, географии, истории, 

ориентированию на местности. Наши 

физические качества пригодились нам на таких 

этапах как «Болото», «Канатная дистанция».  

Протяженность нашего маршрута составила 5 

километров. После того как мы вернулись в 

лагерь, нас ждала вкусная туристическая каша. 

Мне очень понравился районный 

туристический слёт. Я рада, что приняла в нем 

участие, защищая честь школы. Надеюсь, мы 

заняли почетное первое  место.  

Наталья РОМАШОВА, 9 класс 

 



 

45 ЛЕТ В РОДНОЙ ШКОЛЕ 

В этом году  исполняется ровно 45 лет как учитель русского языка и 
литературы Огнивова Галина Александровна работает в нашей школе. Мы 
решили взять у неё интервью. 

-Здравствуйте! Галина Александровна, хочу задать вам пару вопросов 

о Вашем большом юбилее – 45 лет педагогической деятельности? 
Г.А.: Да, конечно. 

-Скажите, пожалуйста, почему вы выбрали именно эту профессию? 

Г.А.: Потому что я очень люблю детей. Мой отец тоже был учителем 
начальных классов в Никольской школе, я пошла по его стопам. В 1974 году 

поступила на работу в школу старшей пионерской вожатой. Через несколько лет 

стала учителем русского языка и литературы, классным руководителем, 
организатором внеклассной работы.   

-Возникало ли у вас желание сменить профессию в течение жизни? 

Г.А.: Нет, у меня никогда не возникало желания сменить род деятельности. 

Считаю, что нашла свое место в жизни. Для меня нет чужих детей.   
-Почему вы выбрали специальность «Филология»? Ведь такие 

предметы как русский язык и литература достаточно сложные. 

Г.А.: Я выбрала эти предметы потому, что у нас в школе был учитель, 
который преподавал русский язык и литературу в нашем классе- Беглый 

Владимир Андреевич, которого уважал весь наш класс. Можно сказать, что 

благодаря ему, я и выбрала данные предметы, которые были самыми любимыми 

в мои школьные годы. Всегда писала стихи. Много читала. Оформляла школьные 
стенгазеты. Выступала на сцене, ставила спектакли. Развивала свое сценическое 

мастерство и ораторское искусство.   

-Видите ли вы отличия современных детей от школьников, 
учившихся ранее? 

Г.А.: Дети практически не меняются, меняется система работы, другая 

специфика, меняется время. Раньше у ребят не было столько источников 
информации, поэтому Учитель был настоящим кладом знаний. Школьная жизнь 

была насыщена разными внеклассными мероприятиями, походами, экскурсиями 

по городам России. Не было тогда ДКР, ВПР, ЕГЭ и ОГЭ.  
-Что бы вы хотели пожелать детям, родителям и коллегам? 

Г.А.: Учителям - главное терпения, здоровья, семейных благ, достойной 

зарплаты! Детям - хорошо учиться, чтобы чего-то добиться в будущем, 

родителям-опять же терпения и взаимопонимания со своими детьми. 
-Спасибо вам большое за интервью! 

Анастасия КАМАЛОВА, Дарья НЕВЗОРОВА, 11 класс 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
  



В ПЕРВЫЙ РАЗ  
В НОВЫЙ КЛАСС 

  

  
ТВОРЧЕСТВО НАШИХ 

УЧЕНИКОВ 

 

Осенний туман, мой осенний рассвет - 

Все это обман, всего этого нет. 

Ветер крепчает, желтеет листва, 

Начинается новая в книге глава. 

 

Запах асфальта, когда дождь прошёл, 

Этот желтеющий в поле ковёр, 

Чай согревает холодные руки, 

Если б не осень, я б умер от скуки. 

 

Руки в карманы, и музыка глушит, 

Ботинками я собираю все лужи. 

Да, я промокну, потом заболею, 

Но я никогда ни о чём не жалею. 

 

Щеки покрылись багровым румянцем, 

Глаза заиграли чарующим глянцем. 

Гулять одному средь стареющих сосен, 

За это люблю дождливую осень. 

Александра КЛЮЕВА, 

9 класс 

 

В этом году я впервые пришла 

учиться в школу №16 села 

Никольского. И вот я на пороге 
школы. 

      Мои первые впечатления: в 

школе светло, даже линолеум 
светлый, на стенах-разноцветные 

листики клёна, на каждом этаже 

свой цвет, есть мягкие скамейки, 

где можно присесть и отдохнуть. На 
третьем этаже, во время перемены и 

после уроков, можно поиграть в 

настольный теннис. Очень 
понравилось, что начальная школа, 

старшие классы и столовая-всё это в 

одном здании. 
     Ученики 8 класса встретили меня 

дружелюбно, все очень живые и 

активные. Понравился мне и 
классный руководитель-Елена 

Анатольевна Дергунова. И вообще, 

учителя в школе доброжелательные, 

но требовательные и ответственные. 
Добрый и отзывчивый школьный 

библиотекарь, у которого я получила 

необходимые учебники. 
     Признаюсь, что мне было 

страшновато на новом месте. Ещё 

мне не очень понравилась 
раздевалка-не совсем удобная и 

маленькая. В остальном - всё 

замечательно! Я постепенно 
адаптируюсь. 

Арина ПЬЯНКОВА, 

8 класс 
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Над выпуском работали: 

главный редактор: Виктор Сергеевич Якушев –  

учитель истории и обществознания 

журналисты и корреспонденты: 

Екатерина Сурина, Ярослав Ожегин – 6 класс;  

Олеся Васильева – 7 класс; 

Никита Ожегин, Софья Годлина, Арина Пьянкова – 8 класс; 

Наталья Ромашова, Александра Клюева– 9 класс;  

Ярослав Каркин – 10 класс,  

Анастасия Камалова, Дарья Невзорова – 11 класс. 

Ждём ваши интересные статьи! 

Электронная почта - jakushy999@gmail.com 

 

МОЁ ЛЕТО-2019 

Этим летом моя семья ездила к родственникам. Я, 

мой старший брат Никита и моя мама поздно вечером 

сели на поезд из Екатеринбурга в Дагестан. Мы ехали 

два дня и три ночи. По дороге мы видели очень много 
красивых мест нашей большой и богатой страны. 

Проезжали через реку Волгу, она очень широкая. Когда 

мы приехали к бабушке Наде, она нас радостно 
встретила и накормила вкусными блинчиками. В 

Дагестане мы ездили на Каспийское море, оно мелкое, 

но очень тёплое. Погостив у бабушки, мы поехали к 
маминому брату и нашему дяде Коле, который живёт в 

Ростове - на - Дону. Там мы погуляли по набережной 

Дона, половили рыбу, искупались и очень хорошо и 
весело провели время.  

Через несколько дней мы поехали домой. На 

обратном пути мы с удовольствием любовались 

красотой нашей русской природы. 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

Ярослав ОЖЕГИН, 6 класс 

4 сентября, после уроков, когда мы гуляли  

вместе с Габдрафиковой Мариной, нами была найдена 
коробка с четырьмя котятами: один – серый и три - с 

черным окрасом. 

Котята лежали в коробке на куске простыни, без 
каких-либо записок. Озабоченные судьбой четырех 

пушистых комочков, мы сообщили о находке в 

классной беседе в «WhatsApp». На наш запрос 

последовал ответ от Чурасова Ивана о возможности 
приютить их на ферме. 

  Спустя некоторое время мы втроём шли по 

направлению к Никольской ферме. По дороге к нам 
присоединилась наша одноклассница - Полуэктова 

Светлана. Доставив пушистый груз, мы пошли в 

обратном направлении.   По моему мнению, 
необходимо внимательнее относиться к братьям 

нашим меньшим. Ведь каждая жизнь бесценна! 

Софья ГОДЛИНА, 8 класс   
 
 
 
 
 
 
 
 

СПАСЕНИЕ КОТЯТ 
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